

Libellé(s)



église paroissiale (Eglise Saint-Pholien)

Illustration(s)



Localisation

Adresse principale : Boulevard de la Constitution 1, LIEGE (Liège)

Inscription

Bien inscrit comme : Monument

Notice

L'actuelle église paroissiale Saint-Pholien fut reconstruite en 1914, sur une orientation différente de celle des sanctuaires précédents, afin de permettre le percement de la rue saint-Pholien dans l'axe du pont des Arches. Bâtiment de style néo-gothique construit d'après les plans d'Edmond Jamar. Les maçonneries sont en grès et petit granit. Trois nefs de cinq travées, transept et chœur terminé par une abside à cinq pans. Une tour de plan carré flanque la façade

à l'est. Intérieur très lumineux, couvert de voûtes sur croisées d'ogives.

FDC

Bibliographie

RPMSB, Canton de Liège I, p. 24.

Cartographie

Cartographie



[Webgis](#)

Informations cadastrales

Liège :

- Section A
 - Parcelle 430 N

Description du bien

Partie constituante principale

église paroissiale

Identité

Fonction(s)

- Fonction(s) primitive(s) : église paroissiale

Nom(s)

- Nom(s) primitif(s) : Eglise Saint-Pholien

Datation

Siècle(s)

1er tiers du 20e, 20e

Année(s)

1914 (s)

Style(s)

Néo-gothique

Intervenant(s)

- Jamar Edmond (Architecte)

Détails complémentaires de la fiche

Prospection

Auteur(s) de la prospection (2004) : Bénédicte DEWEZ, Flavio DI CAMPLI

Publication papier

Tome : IPA - Liège (2004)

Code de la fiche

62063-INV-0105-02

Autre(s) version(s) de la fiche

Version(s) antérieures :

- [62063-INV-0105-01](#)